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有關要求加強 37M 線巴士服務的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 4 月 24 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 隨着東涌昇薈、東環及迎東邨相繼入伙，該區

將有兩萬人口增長。現時，37M 線巴士每 10 至 15 分
鐘一班，難以應付區內居民的交通需求。  
 
 現請運輸署及新大嶼山巴士有限公司派代表

出席會議，回應未來會否加強 37M 線巴士服務和加

密班次，以應付人口增加後的交通需求。   ” 
 

 
 

離島區議會秘書處 
檔號︰IS 141/4/02 
日期︰2017 年 3 月 21 日 


